

国際ロータリー第2500地区第6分區

帯広東ロータリークラブ会報



ROTARY
SERVING
HUMANITY

2016-2017年度
帯広東ロータリークラブ

会 長 高 田 進
幹 事 石 川 博 機
メディア委員長 上野 敏 郎

「**活** : **かつ**」

第1571回例会

平成29年6月20日(火) 於 ホテル日航ノースランド帯広

■創 立：1984年6月15日 ■認 証：1984年6月18日 ■例 会：毎週火曜日 12:30～13:30
■事務局：帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F Tel.0155-25-7347 ■会 場：ホテル日航ノースランド帯広

S.Mori



2016-2017年度 国際ロータリーテーマ 【人類に奉仕するロータリー】

2016-2017年度国際ロータリー会長
ジョーンF・ジャーム

ガバナーテーマ 【ロータリーの明日のために、積極的に行動しよう】

国際ロータリー第2500地区ガバナー
駒形 曙 美

月間テーマ 【ロータリー親睦活動月間】

- ◎起 立 加藤雄樹 SAA
- ◎友情の握手 加藤雄樹 SAA
- ◎点 鐘 高田進 会長
- ◎開 会 宣 言 加藤雄樹 SAA
- ◎ロータリーソング 「我等の生業」
- ◎会 食

会長挨拶

高田 進 会長



皆さんこんにちは。当年度も本日と次週の最終夜間例会を残すのみとなりました。途中長いと感じた一年もここまでくると短かったのかなあとも感じます。

残念なお知らせがあります。あいおい生命の橋本淳会員が社内規

定の変更に伴い退会届が提出されました。古川豊会員は体調が悪く、将来縁があれば息子さんが加入させて戴くかもしれないとの事で丁重に退会届がありました。

また、本日、先ほど寒河江さくらんぼロータリークラブから、サクランボが届いております。各テーブルに配してありますのでご賞味ください。

先日、東クラブ会員数名でローターアクトクラブの年度末送別会へ出席してきました。素晴らしい企画とパフォーマンスで卒業生を七名見送り。いよいよ年度末を感じさせられました。ローターアクトも当クラブも年度が終了し、新会長の下、素晴らしい一年になる事を願い挨拶に代えさせていただきます。ありがとうございました。

会務報告

石川博機 幹事

◎帯広東RC、年度末最終夜間例会開催のご案内

日 時：平成29年6月27日(火)
午後6時30分

場 所：ホテル日航ノースランド帯広

委員会報告

青少年奉仕・ローターアクト委員会 角 高紀 委員長

次年度青少年奉仕・ローターアクト委員会を担当させていただきますと申します。よろしくお願いたします。



2点あるのですが、1点目が例年恒例の筏下りの案内がございまして、日時が7月2日日曜日の朝9時から3時までになっておりますので、参加されたい方は私宛にご連絡をお願いします。

もう1点なんですけれど、先の話になるのですが、次年度のライラセミナーが9月2日～3日に行われ、開催場所は稚内です。今のところ私の方でアテンドして稚内に行こうと思っておりますので、今の内から推薦いただける方がいらっしゃいましたら、私宛に情報をいただきたいと思っております。

稚内は遠いので車で7時間かかりますので、旭川で1泊してゆったりしながら、稚内へ向かう計画を考えております。

ニコニコ献金

親睦活動委員会 加藤肇・西田重人 委員

●高田会長 寒河江さくらんぼRCからさくらんぼが届きました。友情のさくらんぼです。

●鎌田副会長 副会長の任をなんとか果たせそうです。会員の皆さんに感謝します。ありがとうございました。

●石川幹事 本日石川年度第一回理事会があります。役員、理事、委員長の皆様よろしくお願いたします。

●金尾会員 氷川神社(大宮)、帝釈天(東京柴又)に参拝して来ました。

●森会員 1年間ありがとう。今年こそうまい酒を飲もう。



計でしたけれども、ただ宮前さんには非常にしつこくいわれたのですが、会計というのはハンコを押しに必ず出てこなきゃいけないと教をいただきました、お陰様で10年振り位に100%出席が出来ました。今後は体調のこともありますので難しいと思いますけど、記念に残る年だったなと思っております。

本当に皆さま方にご協力いただきましてありがとうございました。心からお礼を申し上げてご挨拶にかえます。ありがとうございました。

加藤雄樹 S A A

1年間S A Aとして皆さま方に大変お世話になりました。ありがとうございます。

私はS A Aは初めてでございまして、会場監督ということなので、前年度の板倉先輩がやっていたことを見ながらやってきたつもりではあったのですが、中々思ったとおりいかないなと思ったのが実感でありました。

中でも市内5クラブの合同例会・3クラブの例会の時でした。特に市内5クラブの時は東ロータリーで司会をやれという話になりまして、えらいことになっちゃたなと思ったわけですが、これもやはり皆さん方にいろいろご指導をいただき、なんとか無事に終わったなと思っております。

会場監督が終わってみると、まだまだやれることがいっぱいあったなと、つくづく思うわけですが、本当にうちのクラブは皆さん友好的に協力をいただきますので、私としては非常にやりやすかったのかなと思っております。

今度は親睦という形になってしまいましたので、今いろいろ計画しておりますけど、また来年度もよろしくお願いたします。

クラブ奉仕部門

皆さんこんにちは。今年は会員増強と情報集会ということで、先程のニコニコにも書かせていただいたのですが、会員状況でなかなかいませんで、また退会する方もいらっしゃらなかったということだったので、今日2名程退会ということで39名から37名ということになりました。その点非常に反省をしております。

情報集会オリエンテーションにつきまして、皆さま方積極的にご参加いただきまして、皆さまのご協力によりまして無事終えました。本当にありがとうございました。

こういったものを肥やしにしながら、来年1年も頑張りたいと、そのように思っておりますので、今年1年間ありがとうございました。

社会奉仕部門

こんにちは。社会奉仕委員会は4回プログラムがございました。そのうち2回は例年継続して続けてこられた「道の日」清掃と3クラブ合同育樹祭でございました。

私考えまして、ここ何年か続いておところの「道の日」清掃につきましては、今年度は休ませてほしいということ、理事会でご了解いただきました。その他に会員卓話を行いました。

最初は私が委員長として社会奉仕の意味と歴史等についての卓話をさせていただきました。

それからゲスト卓話として、北海道帯広養護学校の千葉校長先生に特別支援教育の現状ということを通しまして、養護教育などについて詳しくお話をいただきました。

3回目は会員卓話として上野会員に縁は異なるもの味なものであるということで、上野会員自身の人との縁から学んだ興味深いお話をいただきました。

また5月に入りまして、3クラブ合同育樹祭を行いました。会員が16名子どもさんが2名参加をしていただきました。当日私は急にまた熱を出しまして、深澤委員に急遽お願いをいたしました。深澤委員も少し体調が悪いと聞いておりましたが、それをあえて『わかった』よと返してくれまして、当日は大変お世話をかけました。この場をお借りしてありがとうございますと御礼申し上げたいと思います。

これからの社会奉仕としては、いろいろな事が企画されることではありますが、私の個人的な意見でございますが、この3クラブ合同例会と育樹祭ですね。それから、道の日清掃これについてこれからどこまでやるのか、合同育樹祭については今年度で終わると聞いていたのですが、それをまた次年度から続けるという話になったのでございますが、この辺りにつきましても会員同士の本当の話し合いの中から、せっかくの合同育樹祭でございますのでもう少し深く掘り下げたらと思います。

道の日清掃についてはロータリークラブではうちだけが参加しているということで、これは主催者側から大変あてにされている事だそうでございますが、8月の大変暑い日にこれをまた続けていくのは大変なんじゃないかと、個人的な思いがございまして。これも是非次年度以降考えていただきたいなとそれをお願いいたしまして、私のご挨拶とさせていただきます。1年間ありがとうございました。

国際奉仕部門

挨拶なのですが思惑が外れまして、もう少し皆が長く長くしゃべってくれてなくてもいいのかなと思ったら、そうは問屋が卸さなかったですが…

私はお金を使うのは好きなのですが、集めるのはどうも苦手で財団の委員長というのは、初めて回ってきた役職なのですが、これも非常に難しい事に相成りまして、財団の中身というのが全然わからないで財団の委員長を引く受けたような次第で、これはセミナーなんかについて勉強させてもらいました。勉強させてもらいましたけれど、8つの小委員会にわかれていることも知りませんでしたし非常に勉強にはなっている



高橋克弘 理事

西田重人 理事

のですが、今年度に限っては目標金額をクリアできましたので皆さまのご協力感謝申し上げます。

また次年度も2年続けて財団の委員長を仰せつかっておりますので、また皆さま方にご迷惑をおかけすると思いますが、今後ともよろしく願い申し上げます。1年間どうもありがとうございました。

青少年奉仕部門

皆さんこんにちは。今年1年間入会依頼初の理事ということで、理事会にも参加させていただきいろいろな事を勉強させていただきました。

またローターアクトでは、先程次年度の角くんの方から報告あった通り、7月早々筏下りというような案内が1年前も来てたのかなと、その当時は雨というか川の水量が多くて延期になって焼肉だけをやりますということで、私は参加させていただきました。ロータリアンはその場では私1人だったのですが、若いローターアクターの皆さんと交流を深めて来たというのを改めて、もう早いもので1年たつのだと感じております。

最終例会の卒業式に所用で参加出来なかったのですが、高田会長始め皆さんに参加していただいております。非常に楽しかったということで、私も何も所用がなければ参加させていただきたかったなと改めて思っております。

また今年ローターアクターが7人卒業ということで、また少なくなってしまうのかなと思いますが、また彼らと色々な彼らのパワーをもらいながら、やっていただきたいと思いますし、私自身今年1年非常に勉強になりました。

また1年間、理事・委員長として皆さんのおかげをもちまして、1年間務めさせていけたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。

出席プログラム委員会

出席プログラム委員会の1年間を振り返って見たいと思います。

出席委員会としましては、最終的に全体で通年で80%を超えるであろうと思っております。多くの方々積極的にメイキャップをしてくださって、本当にありがとうございました。

おかげさまで12名の方が100%達成、7名の方が90%を達成する予定でございます。少しうるさくご迷惑かけましたが、役割なのでお許しいただきたいと思います。

また在籍表彰につきましては、長谷川パストガバナーが今年で55年、福岡初代会長が45年、お2人の方を表彰できることは、当クラブにとって大変嬉しい素晴らしい事だと思っております。

プログラム委員会につきましては、年初のプログラムを各委員会の委員長に確実に実行していただきました。特に齊藤会員の毎年の来年の運勢等、例会をこのようものを継続できました。JA川西の長芋工場は、チョット

池田 誠 理事



今まで見ることもないような職場訪問で、大変楽しいプログラムであったと思います。

あおぞら共済紹介や、WEWとかちのこども食堂などの紹介なども出来、チョット役に立つ耳寄りな話が出来たのかなと思います。

特に会員であります内山会員・井上会員に、会員卓話をお引き受けいただきました。協力いただきました担当理事委員会の皆さま方に感謝をしてあいさついたします。1年間ありがとうございました。

高田 進 会長

私にとって、忘れられない一年でした。

なんとなく引き受け、たいした覚悟もなく、よくわからないうちに始まったような気がします。

市内五クラブの会長幹事会のホスト役、七クラブ合同例会、三クラブ合同例会、ローターアクト担当クラブ、又五クラブ対抗ゴルフコンペ等、多くの多様な担当クラブを経験しました。個人的には、入院という健康問題もあり、クラブに過去に例のないご迷惑もおかけしました。

頭の隅では幹事の延長のようなつもりだったのかも少し残念。しかしいざ、スタートして会長挨拶から各種会合が次々と始まり、一週間単位でローターが生活から頭も体もすべての中心に回り始め、考え方や覚悟を変えなければ一年は持たないと感じました。

すべての事に負担や困難を感じると姿勢が逃げになり消極的な姿勢になる為、可能な限り、積極的にできれば、ローターでいわれる、楽しむ位の感覚で行こうといくつかの決心を腹に決めました。

他クラブとの交流等で多くの方々との出会いがありました。大きな舞台での挨拶も色々なシチュエーションで経験しました。企画や運営、議長等時にレベルの高い貴重な会合等それらを通じて自らのこの年をして未熟さを痛感しましたが、このことにより今までと違った世界を経験させて戴いたことは、大変感謝しております。

ローターの例会は柔軟性のある、よく組織だった、合理性のある構成でありその目的の達成のための工夫がたくさん盛り込まれ、大人としてのルールをまもり時に修行の場であり、時に楽しく親睦する事は、目標の奉仕を達成する重要な条件です。

会員方々が人生の円熟期を迎え、縁あって出会う事が出来た事を感謝しこれからの人生にこのローターの経験と人脈、そして、四つのテストの精神で奉仕の目標達成の為に役立つ事を祈念して退任のご挨拶とさせていただきます。

一年間、本当にありがとうございました。

◎閉会宣言

◎点 鐘

加藤 雄樹 S A A

高田 進 会 長

次週プログラム予定

親睦活動委員会

6月27日(火)「年度末最終夜間例会」